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В И С П О Л К О М Е  О БЛ С О В ЕТ А  i

О Б  И Н И Ц И А Т И В Е  Д ЕП У ТА ТО В О Б Л А С Т Н О Г О  ?  
И К РА С Н О У Р А Л ЬС К О Г О  ГО РО Д С К О ГО  С О В Е Т О В < 

Д ЕП У ТА Т О В  ТРУ Д Я Щ И Х С Я
Группа депутатов Свердловского областного и Красно- . j 

уральского городского Советов депутатов трудящ и хся  
выступила с обращ ением к депутатам местны х Советов Г  
области, работнинам службы  быта, руководителям п р о - ( I  
м ы ш ленны х, бытовых и строительны х орган изаци й  с <} 
призывом взять под депутатский  контроль ход строи- •. 
тельства объектов служ бы  быта, качество и куль туру об- I 
служ иваиия труд ящ ихся. 6

Эта инициатива одобрена постоянной ком иссией по бы- (' 
товому обслуживанию  населения областного Совета, i) 
Красноуральским  горком ом  КПСС и горисполкомом . .j 

Исполнительный ком итет Свердловского о б л а с тн о го .| 
Совета депутатов трудящ ихся решил:

одобрить и поддержать ценный почин депутатов. И с - '.  
полкомам городских, районны х, поселковы ж и сельских Г  
Советов депутатов труд ящ и хся принять меры к распро- ё  
странению  инициативы  красноуральцев среди депутатов, i } 
работников службы  бы та, предприятий и о р га н и з а ц и й ,’  ̂
им ею щ их план бытового обслуживания и строительства г  
бытовых объектов. (I

О Б Р А Щ Е Н И Е I;
к депутатам местных Советов Свердловской области, ^ 
работникам службы быта, руководителям промышлен- ' 
ных предприятий, колхозов и совхозов, имеющих план *. 
бытового обслуживания населения, строительных ор- * 
ганизаций, осуществляющих строительство объектов  ̂
службы быта в 10-й пятилетке. j.

Д орогие  товарищ и! живания на 120 рабочих (I
М ы, красноуральцы, хо- мест сметной стоимостью  

рош о понимаем, что выд- 380 тысяч рублей, из них |! 
винутая XXV съездом  КПСС в 1976 году освоить 8 0 т ы - ( !  
задача—превратить деся- сяч рублей вместо 30 ты- (! 
тую  пятилетку в пятилетку сяч рублей, предусм отрен- |1 
эффективности и качества ных планом. Кром е того, (I 
во имя дальнейшего роста медькомбинат выделит п о - | !  
народ ного  благосостояния мещение площ адью  100 |! 
— требует максимальной от- квадратных м етров для 
дачи сил, творчества, вы- открытия ком плексно го  
сокой личной ответственно- прием ного  пункта непос- f  
сти каж д ого  труж еника. редственно на ком бинате и 

В связи с этим больш ое для комнаты быта в своем 
значение приобретает раз- м олодежном  общ ежитии. (• 
вертывание и соверш енст- Производственная депу- (> 
вование таких отраслей, татская группа медепла- 
как бытовое обслуживание вильного комбината обязу- 
населения. От качества ра- ется осуществлять депутат- (> 
боты бытовых предприятий ский контроль за качест- 
зависят эконом ия врем ени вом исполнения и ходом  
и материальных ресурсов, строительства бы тового  (> 
хорош ее настроение раб о т-- комбината, откры тием  ком п (• 
ников и, в конечном  сче- лексного прием ного  пункта (I 
те, производительность тру и комнаты быта, за выпол- ё 
да. v нением плана бы тового  об-

Значительная р а б о та л о  с"У«*<ввнИя ком бинатом  
улучш ению  бы тового обслу- ^  р^ н о  внедрить новые 3 
живания населения прове- * 0РМЫ обслуживания: п р и -)  
дена за годы девятой пя- ем заназов п0 тел еф ону,, 
тилетки в городе Красно- ль,полненных з а - ,
Уральске. Объем бытовых казов на д ° м « т о т р а н -  , 
услуг возрос на 32,2 п р о - с о р т о м  горбы тком бината  , 
цента, и в настоящее вре- и дРУгие ' создать дэпутат- 
мя в целом по город у  на ские п° сть| на строительстве , 
од но го  го ро д ско го  ж ите - ДВУ* объектов быта, с т р о я - ,1 
ля составляет 30 рублей 34 Щихея за счет средств тре- 
копейки , сельского -  31 ста «Птицепром», 
рубль 77 копеек. Мы обращ аемся к депу- ^

Большую помощ ь мест- татам «естных Советов, ко < 
ным Советам в улучш ении всем работникам  службы 
б ы тового  обслуживания на- быта' к руководителям  про 
селения и развитии м атери- м ы шлейных предприятии, 
ально-технической 'б а зы  колхозов и совхозов, име- 
службы  быта оказы ваю ; план п0 бытовому
промы ш ленные предприя- обслуживанию, стр о и те л ь -»  
тия и организации города . ных организации, осущ е- .

ствляющих строительство т 
Включившись во всена- бытовых объектов, к про- 

р о д н о е  социалистическое изводственным депутатским 
соревнование за д осроч- группам  с призы вом  все- f  
ное выполнение народ но- м ерно содействовать улуч- 
хозяйственных планов т е к / -  шению обслуживания на- 
щ ей пятилетки, медепла- селения городов, сел и по- 
вильный комбинат совм ест- селков нашей области. f

ЕСТЬ 
2 5 0  ТЫСЯЧ 

ТОНН!
Земледельцы  Со е д н ег о 

Урала уж е засы п али  в за к 
рома Родины 250 тысяч 
тонн хлеба»

П родолж аю т отправлять 
хлеб государству сверх при
нятых обязательств зем леде
льцы Пышминского, Каменс
кого, Талицского, Камыш- 
ловского, Богдановичского, 
Сысертского и Артемовско- 
го районов.

Задерж и ваю т прод а ж  у 
хлеба некоторы е районы. 
Так, в Байкаловском  районе 
задание по поставке зерна 
пока выполнено только на 
56 процентов, в ИрбиТском 
— на 64,5, в Реж евском — 
на 67 процентов.

ф В ГОРКОМЕ КПСС

, ,С о ю з -2 2 “ :

З Л . 1 С Л Ю  Ч И  Т И Л Ь  Н Ы  Е  
С Е А Н С Ы  С Ъ Е М К И

ЦЕНТР УПРАВЛЕНИЯ ПОЛЕ 
ТОМ, 21 , (ТАСС). Космонавты 
Валерий Быковсвий и Владимир 
Аксенов продолжают работу на 
борту корабля «Союз-22».

Очередной рабочий день эки
пажа начался сегодня в 4 часа 
50  минут московского времени. 
Проводятся заключительные сеан
сы фотографирования земной по
верхности. Съемка ведется над 
районами Средной Азии, Казахста
на, Восточной Сибири, европей
ской части СССР. Ранее экипаж 
фотографировал территорию Гер
манской Демократической Р ес
публики, а также районы Мага

данской и Иркутской областей, 
Якутии, северо-востока европей
ской части СССР, прибалтийских 
союзных республик.

Сегодня выполнены техниче
ские эксперименты по отработке 
методов ручного управления ко
раблем с использованием различ
ных приборов визуальной ориен
тации.

По докладам с 'борта и анализу 
данных телеметрической информа
ции бортовые системы космиче
ского корабля работают нормаль
но.

Состояние здоровья и самочув
ствие обоих членов экипажа хоро
шее.

УЧИТСЯ 
ПРОПАГАНДИСТЫ

но с Красноуральским  стро 
ительным управлением обя 
зую тся в 1977 году постро
ить и сдать в эксплуатацию  решений 
ком бинат бытового обслу- КПСС.

Это будет наш депутат
ский склад в выполнение 

XXV съезда ё
г

Н. И. К А С С И Н — секр етарь  партком а медеплавильного ч 
ком бината, руководитель депутатской группы  ком бината, г  
д епутат городского Совета, В. А. СМ А ГИН — плавильщ ик (I 
м еталлургического  цеха медькомбината, д епутат город- <} 
ско го  Совета, Н. Д. ТО ПАЕВ —флотатор обогатительной \  
ф абрики  м едьком бината, депутат городского Совета, А . С. 
ПОП Л А У Х И Н — директор Красноуральского медеплавиль
ного ком бината, депутат областного Совета, А. Н. ЛОГО- 
Ш И Н  — начальник Красноуральского строительного уп - х 
равленил, М. Ф. М АН ГА ЗЕ ЕВ А  — главный и нж ен ер  горбыт- X 
ком бината, руководитель депутатской  группы  ком бина
та , депутат городского Совета, Л. И. М ЕЛ Ь Н И К — закрой - 
щ ин Дома бытовых услуг № 2, депутат областного Сове- 
т а , Н. М. ГОРЕВАНОВА — закр о й щ ик ателье 1, д е п у та т ' 
городского Совета. •

21 сентября отдел про
паганды и агитации горко
ма партии провел первый 
в наступающем учебном 
году однодневный семинар 
пропагандистов сети пар
тийного и комсомольского 
политического просвеще
ния, руководителей школ 
коммунистического труда и 
основ экономических зна
ний.

С докладом «Вопросы 
идеологической работы 
партии и задачи пропаган
дистов в новом учебном 
году в свете решений XXV 
съезда КПСС» выступил сек 
ретарь городского комите
та партии А. П. Старое.

Первый секретарь ГК 
КПСС Е. М. Серков рас
сказал пропагандистам об 
основных направлениях раз
вития города и района в

десятой пятилетке и ответил 
на их вопросы.

Затем пропагандисты И. Н. 
Борисов, В. А. Уймин и 
Н. А. Притчина, подели
лись опытом работы по вы
полнению творческих пла
нов, повышению трудовой 
и общественной активности 
слушателей.

Кандидат юридических 
наук В. А. Клюев прочи
тал для пропагандистов 
лекцию о международном 
положении, а лектор город
ского общества «Знание» 
Р. А. Чернова—лекцию о 
культуре речи.

В заключение пропаган
дисты в тематических сек
циях получили необходи
мые методические указа
ния по проведению первых 
занятий.

Валерин Петрович Волков работает шофером лесхоза. 
М олодой рабочий показывает пример трудблю бия, ответ 
ственного отношении к порученному делу. Какую бы 
ни доверили Волкову машину, за  состоянием каж дой он 
следит. З а  успехи в труде передовому ш оферу не раз объ
являлись благодарности. Сейчас В. П. Волков успешно 
трудится на уборке урож ая в совхозе «Реж евский».

с л а в н ы й  ю б и л е и
Швейной фабрике — 20  лет

В красном  угол ке  швей
ной ф абрики очень торж е
ственно. Веселые краси
вые люди сидят за столи
ками. Даж е ветераны тру
да, которы е находятся на 
заслуж енном  отдыхе, се
годня выглядят необычай
но м олодыми. Да и как 
не помолодеть, если вокруг 
столько жизнерадостны х 
людей. С егодня фабрика 
справляет день своего р о ж 
дения. Двадцать лет— хо
рош ий возраст. В двадцать 
лет человек имеет уж е 
сложившийся характер, но 
неуемная м олодость не да
ет покоя, зовя в неизве
данные дали, вселяя уве
ренность в силы. В двад
цать лет— все по плечу. 
Это относится к  рабочему 
коллективу ф абрики. Вик

тор Ефимович Пантелеев, 
генеральный д и р е кто р  

С вердловского  производст
венного ш вейного объеди
нения «Одежда», председа
тель ф абричного  комитета 
Камыш ловской швейной 
ф абрики Галина А лексе 
евна Кузьм ины х— гости ре
жевлян,— по достоинству 
оценили трудовой путь 
ш вейников за два десяти
летия. На именины принято 
дарить памятные подарки. 
Работникам Режевской 
швей|ной ф абрики %  В. 
Пантелеев преподнес теле
визор «Чайка» со Знаком  
качества.

Елизавета Михайловна 
Ф едорова , секретарь гор 
исполкома, и Валерий Ба- 
чинин, первый секретарь 
ГК ВЛКСМ , от имен-и ж ите
лей города, ком сом ольцев

сказали «спасибо» людям, 
которы е взяли на себя за- 
;боту об удовлетворении 
потребности людей в верх
ней од еж д е . П еред фабри
кой — хорош ая перспектива 
развития на * ближайш ую 
пятилетку. Ш вейники  взяли 
курс на повыш ение качест
ва своей работы. Высшая 
оценка их труда— все воз
растающ ий спрос покупа
телей на прод укцию , кото
р ую  они пош ивают. И нет 
сомнения, таковую  они за
служат. Тому в подтверж
дение детские  девичьи де
м исезонны е пальто со Зна
ком  качества, выпуск кото
рых ш вейная фабрика ос
воила в этом  году.

Первый д и ректор  фабри
ки М аксим  Яковлевич Ф е 
доров се год н я  здесь в ка
честве почетного  гостя.

Теперь он на заслуж ен
ном отдыхе, но живы  в па
мяти собы тия преж них лет. 
О б истории образования 
ф абрики, о людях, которые 
начинали ее труд овую  био
граф ию , рассказывает М ак
сим Яковлевич.

М алом ощ ная швейная ар
тель, которая  специализи
ровалась на пошиве очень 
простого  изделия —  тело
грейки , выросла в крупное 
пром ы ш ленное предприя
тие, специализирую щ ееся 
на детском  пальто для д е 
вочек. Родина по достоин
ству оценила тр уд  М акси
ма Ф едоровича, наградив 
его о рд ен ом  Трудового  
К расного  Знамени. (

За двадцать лет много 
произош ло замечательных 
изменений на ф абрике. И 
при всем при этом особен
но д о ро го , что на ней м но
гие работники продолж аю т 
трудиться с момента ее 
основания и по сей день, 

(Окончание на 3 стр.)
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П  р о п а г а н д и с т п я т и л е т к е
IV

П ЕРВЫЙ раздел м оего  
личного  творческого  

плана состоит из четырех 
пунктов и предусм атрива
ет изучение трудов В. И. Л е
нина в соответствии с про
грам м ой ш колы, м атери
алов XXV съезда КПСС, 
дальнейш ая пропаганда его 
реш ений среди слушателей, 
подбор  в пом ощ ь слуш ате
лям  статей и материалов 
по политэконом ии социализ 
ма из экон ом ических и по
литических ж урналов.

Главным считаю для се
бя второй раздел плана—  
работа по развитию  п р о 
изводственной и общ ест
венной активности слуш ате
лей. И е го  претворению  в 
ж изнь, ка к  пропагандист, 
уделяю  основное внимание. 
В нем, в частности, запи
сано— «оказать помощ ь слу 
шателям в составлении лич
ных творческих планов и 
лицевых счетов экономии». 
С чего я начал? -Первона
чально познакомил слу
шателей в общ их чертах со 
своим  планом, рассказал, 
что должны  брать они при
менительно к условиям  сво
его  труда, особенностям  
производства. Для слуша
телей был установлен ср ок 
составления личных пла
нов. В нашей ш коле основ 
м арксизм а-ленинизм а изу 
чается курс  политэкономии 
социализма. В ней занима
ется 15 человек. Творче
ские планы слушателей сос
тоят из 4— 5 пунктов и 
вклю чаю т обязательства как

Л И Ч Н Ы Й
ТВОРЧЕСКИЙ

Перед началом 1975— 1976 учебного года 
движение за повышение эффективности полити
ческого и экономического образования, нача
тое по инициативе пропагандистов Московского 
электромеханического завода имени В. И. Ле
нина, получило широкое распространение среди 
пропагандистов нашей партийной организации. 
Следствием этого стало составление личных твор
ческих планов пропагандистами и слушателями.

производственного  характе
ра, так и общ ественно-по
литического .

Итоги выполнения личных 
творческих планов и лице
вых счетов эконом ии под
водим  еж ем есячно  на заня
тиях ш колы . Слушатели 
поочеред но  отчитываются о 
ходе выполнения планов. 
А  пропагандист предвари
тельно сам на рабочем  м е
сте слушателя интересует
ся, как обстоят у него  де
ла.

О дной из ф орм  активно
го вовлечения слушателей 
в поход за повы ш ение эф
ф ективности производства 
является их участие в ра
ционализаторской  работе.
В плане работы ш кол ы  
записано, ' что слушатели 
долж ны  подать не менее 
15 рацпредлож ений. Пода
но уж е  одиннадцать пред 
лож ений. Главное, дум ает
ся, не полученный эко н о 

м ический  эффект, а возрос
шая активность рабочих в 
поиске  резервов  п роиз
водства, их стремление к 
самосоверш енствованию . И 
здесь важно, чтобы и сам 
пропагандист не остался 
наблюдателем, ф иксатором  
событий. Он должен ак
тивно участвовать и в об 
щ ественной ж изни  завода, 
быть рационализатором , 
новатором  на своем  рабо
чем  месте.

Занятия в ш коле основ 
м арксизм а-ленинизм а дол
жны  способствовать повы 
ш ению  не только  п роиз
водственной, но, что не ме
нее важно, общ ественной 
активности слушателей. И 
с этой целью  в плане за
писано: из числа слуша
телей ш колы  подготовить 
о д н о го — двух пропаганди
стов, двух агитаторов и 
цвух  политинф орм аторов. 
Зная состав ш колы, спо

собности ее слушателей, 
сделать это вполне по си
лам. В нашей ш коле зани
маются м астер-электрик Л и
по вско го  карьера  Е. Г. Ко - 
стылев и м астер электро
те рм и че ского  цеха А . П. 
Ковязин. Первы й имеет вы
сшее образование, второй 
средне-техническое . Това
рищ и грам отны е, автори
тетные, активные общ ест
венники, неплохие органи 
заторы производства. Но 
опыта пропагандистской  ра
боты у них нет. П отом у при 
под готовке  к занятиям  я 
даю им всегда более 
трудны е темы и заставляю 
выступать на собеседова
нии так, как  будто  они ве
дут занятие. Так постепенно 
от занятия к занятию  они 
набирались опыта. В этом 
году А . П. Ковязин утвер
жден пропагандистом  ш ко 
лы основ экон ом ических 
знаний в своем  цехе.

К работе агитаторами 
готовятся слуш атели школы 
Н. П. Ш алю гин и Н. А. 
Комаров. П ервую  практику 
они прош ли в период  пред
вы борной кам пании летом 
прош лого  года.

М астер центральной за
водской лаборатории А. П. 
Чернеев (ныне ее началь
ник) и ш ихтовщ ик А. И. 
Сильнягин учились прово
дить политические  инф ор
мации на рабочих участках, 
в своих коллективах. П ри
обретению  опыта, навыков 
политинф орм атора помога
ет проведение политинф ор

маций п еред  каж ды м  заня
тием. А  изучая материалы 
XXV съезда КПСС в ш коле, 
я давал им какой -ли бо  во
прос подготовить для собе
седования. И когда убеж дал
ся, что они е го  усвоили хоро 
шо, просил провести оче
р ед н ую  политинф орм ацию  
по этому вопросу в цехе, 
в своей бригаде.

Работа по личным твор 
ческим  планам будет пр о 
должаться и в новом  учеб 
ном  году. Главное в нем 
— гл уб окое  изучение мате
риалов съезда, личное 
участие ка ж д о го  в претво
рении в ж изнь  е го  реш е
ний.

И. БОРИСОВ, 
пропагандист никелевого 

завода.

«В ОБЛАСТИ ПОЛИ- 
1'ТИЧЕСКОГО ПРОСВЕ
Щ Е Н И Я  — МАССОВО

Г О  ИЗУЧЕНИЯ МАРК
С И З М А  - Л ЕН И Н И ЗМ А * 

ГЛАВНАЯ З А Д А Ч ^Т  
jl НЫ НЕ СОСТОИТ В УГ
Л У Б Л Е Н Н О М  УСВОЕ
Н И И  МИЛЛИОНАМИ

I 'т р у д я щ и х с я  МАТЕ
Р И А Л О В  И РЕШ ЕНИЙ 
l (XXV СЪЕЗДА КПСС».
'[  {Из передовой «Прав- 
^ды » от 10 марта 1976 го- 
)ца «Под знам енем Л ен и-  

^ н а — к  ком м унизм у»).

В ПОХОД ЗА ЭКОНОМИЮ
В ш коле, где изучаются 

основы  эконом ических
знаний, занимаются рабочие 
нашей первой бригады . В 
прош едш ем  учебном  году 
изучало основы  экон ом ики  
35 человек.

Первые занятия по изу
чению  материалов XXV 
съезда КПСС совпали с рас
пространением  движения 
рабочих за принятие ли
цевых счетов экономики и 
бережливости. И сразу  же 
слушатели ш колы активно 
вклю чились в поход за э ко 
но м и ю  кокса, известняка, 
пирита, электроэнергии.
Такие счета завела каж дая 
бригада цеха, каж ды й рабо
чий.

М не хотелось бы расска
зать, как это организовано 
у нас. Ведь я не только  
пропагандист, но и мастер, 
руководитель первой см е
ны плавильного цеха нике 
левого  завода. П реж де 
всего— итоги работы брига 
ды подводятся еж едневно

и отраж аю тся на Д оске  
показателей. А это обес
печивает не только срав
нимость результате, но и 
позволяет мастеру дать 
квалиф ицированный анализ 
причин отставания, пере
расхода тех или иных ма
териалов, электроэнергии , 
наметить пути исправления 
создавш егося полож ения. 
Д а  и каж ды й рабочий ви
дит свой вклад в общ ее 
дело, видит свои нед ора 
ботки.

Наша смена активно 
вклю чилась в поход за эко 
но м и ю  и бережливость. 
Когда  в конце  прош едш его  
учебного  года были под
ведены первые итоги, ока
залось, что в нем приняло 
активное участие больш ин
ство членов бригады , в 
том  числе все слушатели 
ш колы . Было подано бо- 
леэ 110 пред л ож ений  по 
различны м  вопросам  пр о 
изводственной деятельно
сти. Принято к внедрению

22 предлож ения, от внед
рения только  первых сем
надцати получен эконом и- 
ский эф ф ект более 36 ты
сяч рублей. Наибольш ее 
количество предлож ений 
подали слушатели эконо
м ической ш колы старший 
за грузчи к  Н. Л. Косилов, 
за грузчи к  А. И. Голендухин, 
плавильщ ик Н. Ф . Бурков, 
разливщ ик металла А. Н. 
Теплухин.

Сейчас наша бригада, 
слушатели ш колы активно 
вклю чились в соревнование 
по достойной встрече 40- 
летия завода. Мы пересмот 
рели свои обязательства и 
дали слово выполнить го
довой план к  23 декабря 
1976 года, это на три дня 
раньш е, чем  намечалось в 
начале года. *

В. УЙМИН, 
руководитель школы основ 
экономических знаний ни
келевого завода.

Владимир Авде е в и ч 
Уймин в плавильном цехе 
известен не только как ма
стер одной из лучших 
смен, но и как инициатив
ный, требовательный про
пагандист. Он ведет занятия 
в школе «Основ экономи
ческих знаний». В ней зани
мается 35 рабочих первой 
смены.

С У Ч Е Т О М  
П Р О Ш Л Ы Х  

О Ш И Б О К
О рганизация и сам  ход 

политической  и эконом и
ческой  учебы  в совхозе 
« Р еж ев ск и й »  в прош лы й 
учебны й год вы яви ли  не
м ало недостатков. По 
вине пропагандистов, са 
мих слуш ателей  с р ы в а 
ли сь  или переносились за
нятия , низкой бы ла явка 
на них. Б  этом году п арт
ком более ответственно  
подош ел к ком плектова
нию ш кол, подбору про
пагандистов.

В системе партийной 
учебы  ском плектовано 
п ять  ш кол по изучению  
ку р са  «А кту ал ьн ы е во
п росы  политики К П С С » 
(по м атери алам  XXV 
с ъ е зд а  К П С С ). Э то тем  
.более необходимо, что

совхоз переж ивает период 
специализации , перехода 
на индустриальную  осно
ву. *

С пециалисты  хозяй ства  
третий  год будут изучать 
курс «О сновы  эконом ики 
и уп равлен и я сельскохо
зяйственны м  производст
вом». Р уководителем  ш ко
лы  утверж ден  директор 
совхоза Н. Я . М атвеев. 
/На центральной  у с а д ь 
бе будет работать ком со
м ольский  круж ок «М о
лодеж и о партии». З а н я 
тия в нем  /будет вести 
п редседатель  рабочего ко
м итета совхоза В, И. 
Ощ епков. В общ еобразова
тельны х ш колах, которы е 
расп олож ен ы  на терри то
рии совхоза, будут рабо

тать  ш колы  по изучению  
к урса  «П олитика КПСС 
—  м арксизм -ленинизм  в 
действии».

П ропагандистам и ш кол 
партийной политсети ут
верж дены  ком мунисты  
А. А . К алугин , А . Г. 
М атвеева, В. Г. М инеев, 
Ф . Е. Ф ролов, В. Ф. Ш а- 
м анаев. Л ю да опытные, 
политически грам отны е, 
им вполне по си л ам  по
ручение пропагандиста. 
Для. координации учебы, 
о к аза н и я , пом ощ и щро* 

пагандистам  и слуш ате
лям , контроля за ходом 
учебы  при п артком е со
здан  м етодический совет.

Ж ивотноводы  и меха
н изаторы  будут повы ш ать 
свои эконом ические и спе
циальны е знания в ш ко
л а х  ком мунистического 
труда и основ эконом иче
ских  знаний.

С ейчас важ но, чтобы с 
первы х дней учеба пошла 
организованно, строго по 
граф и ку .

н . НИКИТИН.

А К Т И В Н Ы Й
П О М О Щ Н И К

П ропагандистскую  работу 
я веду уже три года. К р у 
ж о к  наш ком сом о л ьско - 
м олодёжны й. Состав слу
шателей не постоянный, 
это потому, что каж д ую  
осень одни уходят служить 
в ряды С оветской А рмии, 
другие  поступаю т учиться 
в специальные учебны е за
ведения. Состав кр у ж ка  
прим ерно  13— 14 человек. С 
1973 по 1975 го д  я вела 
кр у ж о к  «История партии», а 
в 1975-76 учеб ном  год у 
наш к р у ж о к  изучал курс 
«Наш ленинский ко м с о 
мол». Слушателей было 13 
человек, в основном  ко м 
сомольцы  и несою зная м о 
лодежь. Я, как  пропаган
дист, считаю, что без зна
ния индивидуальных о с о 
бенностей ка ж д о го  слуша
теля трудно  рассчитывать 
на успехи в учебном  пр о 
цессе.

П реж де всего, в начале 
учебного  года, знакомясь 
со своими слушателями, 
узнаю , где они учились, 
работали, их образование, 
семейное полож ение , чем 
они интересую тся, и ста
раюсь построить беседу
или лекцию  так, чтобы 
материал был понятен
каж д ом у. При под готовке  
к  занятию, я сама познаю  
что-то новое, неизвестное 
для меня, а затем стира
юсь передать это своим 
ученикам .

Посещ аемость занятий у 
нас неплохая, в среднем  
87,5 процента. Главная

цель занятий была позна
ком ить с историей созда
ния ком сом ола  и показать 
е го  роль в ж изни советско 
го народа. Я приводила 
прим еры  из жизни ком со 
мольцев граж данской  и 
Великой Отечественной, 

войн, ударных пятилеток и 
м ногих м олоды х героев 
труда наших дней. Нашу 
учебу стремлю сь поставить 
таким  образом , чтобы на 
каж д ое  занятие тему гото 
вил кто -нибудь из слушате
лей в в и ^з  лекции или ре
ферата. А затем тема 
разбиралась всеми слуша
телями. Это давало воз
м ож ность  работать более 
самостоятельно, что, в свою 
очередь , повышает актив
ность и внимательность на 
занятиях. Очень интересен 
был реф ерат слушателя 
Перш иной на тему: «Герои 
-ком сом ол ьц ы  Великой
О течественной войны». По
сле занятия «Герои гр а ж 
данской  войны» слуш ате
ли взяли соцобязательства, 
вызвали д р у г  друга  на со
ревнование. Н орм у выра
ботки обязались выполнять 
на 103— 105 процентов 
каж ды й.

Итоги социалистического  
соревнования подводим  
еж ем есячн о  и выполнение 
норм  вы работки выписыва
ем на стенд.

Учеба в кр у ж ке  ком со 
м ол ьской  политсети спо
собствует повы ш ению  не 
только  трудовой, но и п о 

литической активности к о м 
сомольцев и м олодеж и. Да 
и цель самой учебы сос
тоит ещ е и в том, чтобы 
привить м олоды м  рабочим  
хозяйское, сознательное от
нош ение к порученном у 
делу, поднять их общ ест
венную  активность, вовлечь 
в б ур н ую  ком сом о л ьскую  
ж изнь. И ярким  доказатель
ством правильности этого 
становится вступление м о 
лодеж и в рядьГ ленинского  
ком сом ола. За прош едш ий 
учебны й год  в ком сом ол  
вступило шесть человек слу 
шателей круж ка . Увеличи
лась и производительность 
труда, так, например, вы
работка  слушателей Бело
вой, Н екрасовой  доходила 
до 110— 120 процентов. 
А. Г.. Ж уйкова , которая 
с честью  выполнила свои 
взятые соцобязательства, 
у д о с т ^ л а с ь  права под пи 
сать рапорт XXV съезду 
КПСС.

За достигнуты е успехи 
в соцсоревновании семи 
слуш ателям присвоено зва
ние «У дарник ком м унисти 
ческо го  труда», а шесть 
человек борется за это вы
сокое  звание.

В этом году мы начнем 
изучать те-му «Актуальные 
вопросы  политики КПСС» 
(по  материалам XXV съез
да КПСС) и будем  больш е 
уделять внимания тр уд о 
вым успехам  слушателей в 
выполнении социалистиче
ских обязательств. У б е ж д е 
на, что знания, полученные 
в кр у ж ке , пом огут м олоды м  
рабочим  и в труде.

'  Н. ПРИТЧИНА,
пропагандист комсомоль
ского политкружка, 

п. Быстринский.
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Зима идет, зиме навстречу
Семен Петрович охотно 

провел меня по основным 
и вспомогательным участкам 
своих «владений». Вместе с 
нами это маленькое путеше
ствие проделал и старший 
инженер отдела 'промыш
ленных предприятий упомя
нутого треста В. И. Богда
нов. Увидеть плюсы и мину
сы в организации хозяйст
венной деятельности, на
правленной на подготовку к 
зимним условиям работы, 
было не трудно.

Первая остановка на тер
ритории нижнего склада 
леспромхоза. За последнее 
время здесь произошли зна
чительные изменения. Суще
ственно обновилась матери
альная база склада—отре
монтированы эстакады, уст
ройство для подтаскивания 
хлыстов, подкрановые пу
ти, переходные площадки. 
На многих механизмах лег
ко обнаруживались следы 
смазки. Что касается запа
са здесь деловой древеси
ны, то в этом отношении
С. П. Фарсов выразил яв
ное неудовольство.

— План, девяти месяцев 
по вывозке древесины мы 
перевыполним на шесть ты-, 
сяч кубометров, но нам бы 
еще шесть —семь лесовоз
ных машин... Тогда можно 
говорить о более нормаль
ном обеспечении сырьем. Но 
постуил ен не а втомобнлей
зависит от нашего министер
ства.

Заботу директора легко 
понять и объяснить: лес
промхоз не выполнил вось
мимесячное задание по ряду 
показател ей и не о к а е т е  я 
ли он в «прорыве» дальше? 
Одного желания работать 
без спадов, согласитесь, ма-

И ОТ НАСТРОЕНИЯ 
З А В И С И Т . . .

В народе неспроста говорят, что сани надо готовить 
летом. Мудрость этой поговорки давно проверена жиз
нью. Ну, а если речь заходит не о санях, а о промы
шленном предприятии,—так ли уж наивен вопрос? Не 
думаю, ибо не все хозяйственные руководители еще 
понимают это. И в результате надежды на «авось пе
резимуем», как правило, выходят «боком».

Один мой знакомый плотник, работающий в леспром
хозе треста «Свердлоблстрой», так мне недавно и заявил: 
«Зимой моя производительность от настроения зави
сит. А оно, я заметил, заложено в отсутствии сквоз
няков в цехе, в теплой спецодежде...»

Создадут ли леспромхозовцы у себя хорошее настро
ение, подготовят ли прочную базу для выполнения 
государственного задания в зимнее время—вот вопрос, 
который я и задал директору леспромхоза С. П. Фир- 
сову.

ло, нужны еще условия, 
чтобы работать ритмично, с 
нашзысшей отдачей. А ~они 
в леспромхозе созданы не 
везде.

Мы в лесопильном цехе. 
Холодно. Ветер врывается в 
неутепленные двери и окна 
и, кажется, подвывает в пу
стых трубах водяного отоп
ления. Из 11 пунктов меро
приятий, которые следовало 
бы провести цеху до насту
пления холодов, выполнено 
только четыре. Не готова си
стема отопления, не отремоп 
тированы шкафчики в бы
товых помещениях, не до
ведена до ума, как гово
рится, комната отдыха &ля 
рабочих... Невольно вспом
нились слова того плотника.

Какое уж тут настроение! 
Правда, начальник лесопиль 
ного цеха В. К. Малютин 
заверял, что не пройдет я 
недели, как большинство за- 
11 л а н и р о в а,ниы х мер он р и я - 
тпй, в том числе и ремонт 
отопления, будет выполнено. 
Подействовали на Влади
мира Кузьмича сказанные 
тут же слова повелитель
ного наклонения директора: 
«вмени!»,, «сделай!», «потре
буй!». Тревога С: П. Фирсо- 
ва за состояние необходи
мых работ понятна. И все- 
таки мне подумалось: «А
прав ли директор в данном 
случае, взяв на себя преро
гативу и администратора, и 
контролера?» С одной сто
роны, да. Ведь в конце кон
цов главный спрос за вы

полнение государственного 
задания ляжет на него. Но 
с другой стороны, и это 
было бы разумнее, если
весь ход . ремонтных работ 
контролировали бы проф
союзная, партийная органи
зации леспромхоза. Не 
могут они стоять в стороне 
от такого важного дела! 
Уверен: возьми партийное
бюро этого предприятия 
под свой систематический 
контроль выполнение запла 
и иров а ни ы х м ер оп р и яти й,
не было 'бы ни у С. П. 
Фиреова, ни у В. К- М а
лютина чувства неловкос
ти за то, что большинство 
дел насущных все еще на 
бумаге.

Я намеренно не останав
ливаюсь на недостатках в 
столярном цехе. О них ру
ководители леспромхоза 
знают лучше и также ста
раются своевременно уст
ранить.

Побывав в леспромхозе, 
мы воочию убедились, что 
весь он похож на строи
тельную площадку: закла
дывается фундамент под
новый гараж, строится при
строй к тому же столяр
ному цеху (здесь появи
лась даж е своя стройгруппа, 
о чем не без гордости го
ворил Семен Петрович 
Фирсов). Словом, идет
р а с ш ир бн и е про 11 з в о дет вен - 
ных мощностей. Безуслов
но, дело это нужное и
перспективное. Но не зат
мит ли оно собой пробле
му недостающих стекол в ок 
на, валенок и теплых курток, 
заявки рабочих на которые 
удовлетворены только на
половину? Ведь уральская
зима не за горами.

В. БРОНЧЕНКО.

НЕ ДЛЯ КРАСНОГО СЛОВЦА
Наша служба горгаза по

стоянно стремится поддер
живать газовое хозяйство 
города в образцовом поряд
ке. Самыми активными по
мощниками должны быть 
городские предприятия. Ведь 
год от года число газифици
рованных квартир увеличи
вается. Еще в мае работни
ки горгаза проверяли состо
яние газовых плит и балло
нов. А потом были разосла
ны предписания всем руко
водителям учреждений и 
предприятий, в жилых до
мах которых предлагалось

(Окончание. Нач. на 1 стр.)

Ведущ ие торж ественной 
встречи Лидия Терентьев
на Бревнова и Лю дмила Ф е  
доровна Никулина называ
ют имена ветеранов и да 
рят им музыкальные при
веты. Одни из них теперь 
на пенсии, другие продол
ж аю т свою трудовую  д е 
ятельность, м ногие за эти 
годы из простых работниц 
выросли до ведущих спе
циалистов фабрики.

устранить отмеченные не
достатки.

Сейчас мы завершаем иод: 
готовку к работе в зимних 
условиях баз сжиженного 
газа п'всего газозого обору
дования в кзаргпрнх. Поэ
тому на днях газовиками 
вновь была проведена про
верка. В ходе этой провер
ки выяснилось, что предпри
ятия проигнорировали ука
зания газовиков. Не выпол
нено н и годно предписание 
по устранению недостаткоз. 
Но хуже всего обстоят дела

у швейной фабрики и уп
равления коммунального хо
зяйства. /(о сего времени 
не покрашены базы и газо
проводы в их жилом секто
ре, не установлены электрод 
ды сравнения, что крайне 
необходимо. В плохом сос
тоянии изгороди на базах, 
не везде в удо'злогпорнтель-. 
ном состоянии газовые пли
ты и так далее. Все это бу
дет отрицательно сказывать
ся на работе всег’о газового 
оборудования зимой.

Просьба ко всем руково

дителям предприятии отнес
тись ответственно к указа
ниям газовиков. Следует 
принять во внимание, что к 
зиме газовое оборудование 
не готово. Это значит, необ
ходимо в ближайшее время 
заняться газовым хозяйст
вом, выполнить все пункты 
в предписаниях по подготов
ке газового оборудования 
жилых домов к работе в 
зимних условиях. Ведь де
лаются предписания не для 
красного словца, а для бе
зопасной работы газового 
хозяйства зимой.

А. ГЛИНСКИХ, 
старший мастер горгаза.

С Л А В Н Ы Й  Ю Б И Л Е Й
Швейной фабрике — 20  лет

С Е З О Н Н Ы Е
Ж А Л О Б Ы

Первая запись
ii’.. ■

в трудо-

ш

вой книж ке  Л ю дмилы Ни
колаевны Клевакиной (Ф е 
доровских) была сделана 
в 1955 году, когда она 
пришла в артель ученицей 
швеи. Пятнадцатилетняя дев 
чонка с веселыми, сверка
ю щ ими глазами и озор н ы 
ми косичкам и— такой пом 
нят ее ветераны труда ф аб

рики. Швея, а потом  мастер 
— вот ее ступеньки роста 
как специалиста. И теперь 
уже двенадцать лет Л ю д 
мила Николаевна возглав
ляет молодеж ны й коллек
тив ш естого потока.

Одна из ровесниц фаб
рики  Галина Михайловна 
Горохова. Сейчас она на-

С началом осени редакци
онная почта все чаще при
носит письма от квартиро
съемщиков. Жильцов, как 
правило, беспокоит, состои
т е  квартир накануне осен
ней слякоти и зимних моро
зов. А оснований для беспо
койства достаточно: то кры
ша протекает, го дверь. не 
закрывается или печь неис
правна. И  пишут с улиц Л е
нина, Ж данова, Железно
дорожной, Советской и дру
гих просьбы о ремонте уп
равдому, в комбинат комму
нальных предприятий. А ког
да заявления и бесконечные 
хождения по инстанциям не 
помогают, обращаются в ре
дакцию.

Так, в прошлом году жиль 
цы дома № 12, по переулку 
Советскому писали в кол
лективном. письме о своих 
бедах. В результате, в их 
доме был проведем капи
тальный ремонт. Казалось 
бы, все хорошо. На жалобу 
отреагировали... И вот нын
че снова сигнал: прошлогод
ние недоделки после капи
тального' ремонта за лето не 
устранены. Не приведен в 
порядок фасад, не до конца 
отремонтированы крыши и 
выгребные ямы.

Надо сказать, уже вошло 
в привычку оставлять так 
называемый текущий ре
монт на потом. Но каприз
ной уральской погоде нет 
дела до людской нерасто
ропности. Она то застучит 
но крыше дождевыми кап
лями, то дохнет заморозка
ми или метелью завьюжит. 
Тогда-то и дают о себе 
знать все недоделки. Осо
бенно неотремонтированные 
крыши, сквозь которые в 
комнаты свободно просачи
вается дождь. Вот по пово
ду этих самых крыш и пос
тупает больше всего жалоб.

По просьбе редакции, о

состоянии текущего ремонта 
рассказывает технтгк-емогрн- 
тель домоуправления ii. М. 
Попова.

«Текущий ремонт действи
тельно является пригчей во 
языцех. Особенно не везет 
заявкам на ремонт крыш и 
нечей. Обычно «мелочи» мы 
делаем своими силами. 
Бригада домоуправления 
вставляет стекла, «подгоня
ет оконные рамы, при
водит в порядок выгребные 
ямы и так далее. А вот на 
более серьезные неполадки, 
с которыми бригада не в си
лах справиться, мы подаем 
заявки в комбинат комму
нальных предприятий. Чаще 
всего нам отказывают, объ
ясняя отказ, то отсутствием 
нужных материалов, то не
хваткой рабочих рук. Этим 
объясняется и невыполне
ние заявок на ремонт крыш 
и печей. Так, из семидесяти 
двух домов с печным отоп
лением требуется отремонти
ровать тринадцать печей. На 
сегодняшний день сделана 
половина.

Как правило, рабочие ру
ки в комбинате коммуналь
ных предприятий освобож
даются зимой. И тогда, бли
же к новому году, берутся 
бригады за работу. А пока 
подготовлено к зиме 74 про
цента жилья. Многие дома, 
правда, находятся в ста
дии готовности. Например, 
v доме по улице Лермонто
ва, 5 к началу октября за
планировано частично пош
тукатурить и побелить ф а
сад, покрасить оконные ра
мы и балконы.

Но что касается дома по 
улице Советской, то нынче 
вряд ли удастся устранить 
недоделки. А, впрочем, все 
дело за комбинатом комму
нальных предприятий. Ему и 
последнее слово».

чальник пош ивочного  цэха. 
Н елегким  был ее трудовой 
путь, но тем приятнее с е 
годня ворош ить воспо м и 
нания, сознавая, что двад
цать беспокойны х лет, от
данных делу, увенчались 
большими успехами. Гали
на Михайловна, как  и м но
гие, пришла на ф абрику 
ученицей. Получив квалифи
кацию  швеи, она не оста
новилась на достигнутом . 
Инструктор, мастер, началь
ник смены— вот что пр ед 
шествовало заним аем ой ею 
теперь должности. И еще 
очень ценное: Галина М и
хайловна, уже имея семью, 
решила продолж ить  обуче
ние на заочном  отделении 
ш вейного техникума. И хо
тя само по себе это явле
ние для ж изни советской 
женщ ины вовсе не исклю 
чительное (учатся сейчас 
Алногие), каж ды й знает, 
сколько  душ евных и фи
зических сил нуж но  для 
того, чтобы начатое дело 
довести до конца.

С егодня ф абрика справ
ляет свое двадцатилетие,

сегодня она благодарит 
своих работников за до бр о 
совестный, сам оотверж ен
ный труд. И каж ды й чело
век— история, воспом ина
ния, надежды и чаяния. 
Имена, имена, имена... Пе
речислить их все невоз
м ож но, да и лучших выде
лить тоже труд но . Ударни
ки ком м унистическо го  тру
да, победители социали
стического  соревнования, 
люди, удостоенны е * :р а - 

вительствгнных наград.— все 
они в одном  строю  ковали 
настоящее ф абрики , все они 
полны реш имости завтраш 
ний день предприятия сде
лать еще прекраснее. И 
сегодня в их честь звучит

м узы ка, песни, ветеранам 
труда ф абрика дарит па
мятные подарки.

Надолго запомнится этот 
день всем, кто был в п р о 
ш лую  субботу в красном  
угол ке  ш вейной ф абрики. 
С веселым настроением , 
с чувством больш ого  удов
летворения будут вспоми
нать они день рож дения 
родного  предприятия.

Е. АРСЕНТЬЕВА.
На снимках: поет участ

ница художественной само
деятельности никелевого 
завода Л. С. Орлова, ак
компанирует Л. Клевакин; 
передовой мастер фабрики 
Т. А. Шалюгина.

Ф ото В. Сергеева*
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НИ сидят в зале су- 
”  дебных заседаний: не 
лица— сплошная парф ю ме- 
р.ия, ж ирно  накрашенные 
губы, неумело подведен- 

-ны е  глаза, вместо причес
ки всклоченная копна — на
чес. Репликами в адрес 
выступающих девчонки де
м онстрирую т свою  не
зависимость. Хихикают, пе
реговариваются. Сидят, как 
веселая публика, в цирке, 
А над их головами схлест
нулась волна прений, ре
чей, страстей...

Ирине Гладких 17 лет. 
Ее подруга  Лю да К о м аро 
ва на год  младше. П о д р у
жились девочки в школе. 
За Ириной и раньше за
мечалось, что не прочь она 
взять чужое. Но родители 
(кстати, положительная се
мья) никак не отреагиро
вали на предупреж дение 
инспекторов детской ком 
наты милиции. Забили тре
вогу, лишь когда дочь б ро 
сила школу. Отсюда все и 
началось. Сомнительные 
знакомства Ирины втянули 
ее в тот мир, где ж есто 
кость принято считать обы к 
новенной, подлость при
вычной, грубость оправдан
ной. Не забывала она и 
Лю дмилу. Правда, К о м аро 
ва, хотя и с великим тру
дом, но все ж е  закончила 
восьмилетню ю  школу.

«Когда в первый раз не-

НА ТЕМЫ
МОРАЛИ

ела из магазина ворован
ную  сум очку ,— спокойно-
рассказывала на суде Л ю 
да Комарова,— было страш 
но. Казалось, все на меня 
смотрят и все знаю т. А 
потом  вошло в привычку»...

Как это страш но: «вошло 
в привычку». О бычны ми ста 
ли воровство сум очек в
магазине, денег у соседей 
и даже у учителей в учи
тельской (!). Н орм ой пове
дения стали ссоры со 
сверстницами, грубость с
окруж аю щ им и, спиртное, 
случайные драки, унижения 
и оскорбления. И вот у 
И. Гладких нормальная, че
ловеческая жизнь, то есть 
свободная жизнь, прерва
на на четыре года. На два 
года лишена свободы  и
Л. Комарова. В апреле ны
неш него года Ирина Глад
ких была осуждена услов
но на два года за краж у 
личного имущества. С ней 
серьезно говорили, преду
преждали. Она соглаш а
лась, обещала исправить
ся. Но за два месяца по
други совершили... семнад
цать краж . И это после 
слезных уверений, клятвен
ных обещаний никогда  не 
брать чуж ое !

Подруги, едва закрыв

Э Т И  „ Т Р У Д Н Ы Е  

Д Е В О Ч К И

< (

дверь го ро д ско го  отдела 
внутренних дел, накрепко  
забывали свои слова. 
О бодряя д р уг д руга  тем, 
что «ничего нам не сдела
ют», мотивировали «мы 
(Несовершеннолетние». И 
продолжали «походы» по 
квартирам  соседей, уноси
ли чужие сум очки  из ма
газинов, словом, брали все, 
что плохо лежит. А потом 
колесили по железны м  до
рогам  до Асбеста и Свер
дловска. Причем, проде
лывали все с глубокой 
уверенностью , что их не 
накажут. «Не трусь, Л ю д
ка,— говорила И. Глад
ких,— условно дадут. Поду
маешь, напугали!»

В веселый концерт пре
вратили для себя следст
вие и суд Лю ба Киселева, 
Лю да Козлова и Наташа 
Новичкова. Киселевой че
тырнадцать лет, остальным 
— по шестнадцать. Эти де
вочки тож е  бросили учебу, 
а родители самоустрани
лись от воспитания.

В процессе суда девочки 
откровенно  рассказывали, 
как снимали с веревок бе
лье, собирали у дверей се
м ейного  общ ежития обувь,

не скрывали и то, что слу
чаются выпивки.

Будут также наказаны 
семиклассницы из школы 
№ 10 Вера Иглина и Люда 
Коркина. Д евчонки  «сов
сем отбились от рук», как 
говорят их родители, «сов
сем ничего не понимают», 
никакими словами их не 
проймешь», — сетуют учи
теля. А  девочки пристра
стились к спиртному, и им 
уже ничего не стоит гу 
ляя «просто так» по ноч
ным улицам, выбить окна 
у совсем незнаком ы х лю 
дей. «Нечего делать было», 
— пожим аю т плечами дев
чонки.

Такой вот горький  ур ок 
преподаю т нам девочки. 
Мы, взрослые, бессильно 
опускаем  руки, натыкаясь 
на их откровенное  пренеб
режение нашими советами, 
искренне сокруш аем ся и 
негодуем, видя их нежела
ние учиться, работать, хо
рош о вести себя, то есть 
жить той ж изн ью , что кипит 
вокруг. А м ож ет, это мы 
не научили их жить, ош и
бочно считая, что вырастут 
они «сами собой»?

Н. ТАБОЛА.

КАК - 
В Р О Д Н О М  

ДОМЕ
Часто газета рассказы

вает нам о людях хоро
ших Вот и я, мать дво
их детей, хочу рассказать 
о замечательных труже
никах. Работают они в 
детских яслях № 7 по
селка Первомайского.

Чуть побольше годика 
было Андрюше и Людоч
ке, когда привела я их в 
ясли. Тревожно было за 
детей, ведь оставались 
они на несколько суток. 
Но тревога была напрас
ной. В яслях созданы все 
условия для нормального 
развития детей. Кругом 
чистота, постоянно под
держивается порядок, 
уют.

Никогда не видела я, 
чтобы в группе дети бы
ли грязными, мокрыми 
или заплаканными. Вос
питатели очень внима
тельно относятся к ре
бятишкам. В любое вре
мя малыши опрятные, ок
ружены постоянной забо
той добрых воспитате
лен. На глазах взрослеют 
малыши. С удовольстви
ем отмечают родители 
стремление своих детей к 
самостоятельности. Удив
ляет и то, как трогатель
но заботятся ребятишки 
о нас, мамах и папах, 
стараются оказадь по
сильную помощь. Уха
живают за животными, 
пытаются самостоятельно 
их кормить, убирать за 
ними. П всему этому 
учгуг детишек восглигате- 
лп.

Педагогическим коллек 
тивом уже около пятнад
цати лет руководит Г. М. 
Замятина. Галина Мак
симовна — талантливый 
воспитатель, умелый ру
ководитель и просто ду

шевный умный человек. 
Очень любит детей и свою 
работу. Чувство ответст
венности за детей приви
вает она всем, кто тру
дится рядом. Воспитате
лям легко работается, 
ведь перед глазами хоро
ший пример заведующей, 
да и помощь от нее все
гда можно, получить во
время. Поэтому няни и 
воспитатели для наших 
детей, как вторые мамы.

Если же ребенок по
чувствует себя плохо, ря
дом медицинский работ
ник Р. П. Паншшна. 
Кстати, в этих яслях де
ти редко болеют, растут 
здоровыми, бодрыми^ 
жизнерадостными, с боль 
шпм удовольствий хо
дят в ясли. Многому учат 
их здесь. Н о не мень
шим вниманием пользу
емся и мы, родители. Нас 
тоже учат, конечно, сво
ей, родительской грамоте. 
Проводятся беседы, соб
рания и конференции о 
правильном воспитании 
малышей. Мы узнаем, ка
кие игрушки лучше поку
шать нашим детям, какие 
им читать книги как за 
креплять стремление и же 
лание помогать взрос
лым.

Далеко приходится 
нам с мужем возить де
тей (живем за вокзалом), 
часто испытываем труд
ности и с транспортом, 
но ни в какие другие яс
ли детей переводить не 
собираемся. Оставляя ре
бятишек на попечение 
этого коллектива, мы спо
койны: здесь детям хоро
шо, как в родном доме.

По поручению роди те
лей Л . Х А РИ ТО Н О ВА .

ХОТЯ ПИСЬМО НЕ ОПУБЛИКОВАНО

СОГЛАСНО
ПРАВИЛАМ

В редакцию  обратился 
ж итель наш его города 
В. А. Н азаров с жалобой 
на работу центрального 
почтового отделения. Д е 
ло в том. что периодическую  печать он выписывает 
не с доставкой на дом, а до востребования. Иногда 
приходит за газетам и и ж урналам и через большой 
пром еж уток времени, и не мож ет получить своп 
издания. Он просит разъ яснить , сколько времени 
на почте долж на хранится корреспонденция до во
стребования.

По просьбе редакции отвечает зам еститель на
чальника у зл а  связи  3. Д. Никонова: «П о почто
вым правилам  корреспонденция до востребования 
хранится м есяц . Но у нас архив в м акулатуру  
сдается р аз в год, поэтому сроки" хранения р астя
гиваю тся. П равда, условий для хран ен и я— никаких, 
невостребованная в срок корреспонденция хранится 
в общей м ассе, оты скать ее трудно. Н ынче мы 
переедем  в новое здание у зл а  связи, там  для под
писчиков «до востребования» будут установлены  
абонем ентны е ящ ики».

Новосибирск. Любят конный спорт школьники 
Академгородка. Несмотря на небольшой стаж су 
ществования конной секции, спортсмены добились 
немалых успехов— дважды они завоевывали кубок 
зоны Сибири.

На снимке: {шестиклассница Ната(ша Попова 
занимается в секции второй год.

Зам . редактора Н. Н. М А Л О ТК У РО В .

В КИНОТЕАТРАХ 
И ДОМАХ КУЛЬТУРЫ

КИНОТЕАТР
■ЮБИЛЕЙНЫЙя

23 сентября — «НЕ БУДУ 
ТЕБЯ ЛЮ БИТЬ». Студия 
Польши. 24 сентября — «РА
БА ЛЮ БВИ». Студия «Мос
фильм». Начало в 11, 18,
20 часов.

Для детей 23 сентября — 
«СОВСЕМ ПРОПАЩИЙ» 
24 сентября — широкоэкран
ный фильм «ДОРОГОЙ 
МАЛЬЧИК». Студия «Мос
фильм». Начало, в 16 часов.

ДО М  КУЛЬТУРЫ
24 сентября— цветной ши

рокоэкранный (Ьильм «ТА
БО Р УХОДИТ В НЕБи». 
Начало в 11, 17, 19, 21 час.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
«Г О РИ ЗО Н Т »

23 сентября — «СЫНО
ВЬЯ УХОДЯТ В БОЙ». 
Начало в 17, 19, 21 час. 24 
сентября — «Н Е БУДУ ТЕ
БЯ ЛЮ БИТЬ». Начало в 
11, 17, 19, 21 час.

Для детей 23 сентября — 
«СЫНОВЬЯ УХОДЯТ в 
БОЙ». Начало в 11, 15 час.

Р е к л а м а ^  
о б ъ я в л е н и я

Управлению коммунального хозяйства срочно 
требуется бухгалтер. Обращаться по адресу: ул. 
Пушкина, 3 0 .

УП РАВЛЕН И Е КОММУНАЛЬНОГО ХО
ЗЯ Й С Т В А  предлагает услуги по обеспечению  
саженцами тополя, сирени, клена, рябины  для 
осенней вы садки на улицах города. Заявки  от 
уличны х комитетов и дом овладельцев при
нимаю тся до 28  сен тября по ул. Пушкина, 
30.

Режевскому леспромхозу треста «Свердловск- 
облстрой» (за вокзалом ) срочно требую тся столяры, 
подсобные рабочие в столярный цех и медицинский 
работник (оклад 95  рублей в месяц).

Режевским райпо О ТКРЫ Т ПРИЕМ НЫ Й  
ПУНКТ СТЕКЛОПОСУДЫ по ул. О ктябрь
ская , 34,- Ч асы  работы  с 9 до 19, переры в с 
13 до 15 часов, выходной д ен ь— воскресенье.

Для работы на автозаправочной станции в г 
Р еж  требуются оператор товарный, заправщики II 
разряда, слесарь-электрик. Обращаться к админи
страции.

j РЕЖ ЕВСКОМ У РАЙПО срочно требую тся ( 
грузчики-экспедиторы, уборщица в магазин, 

j Обращаться (в отдел кадров. j

РЕЖ ЕВСКОМ У УПП ВОС срочно требую тся 
газоэлектросварщик, слесарь-инструментальщик, 
столяр, подсобник.

З а  справкам и обращ аться в отдел кадров.

РЕЖ ЕВСКО Е РА Й П О  производит набор 
на курсы продавцов в Белоярскую школу- 
магазин. Принимаются лица не моложе 47 ,5  
лет с образованием 8 — 10 классов. Выплачи
вается стипендия в размере 4 5  рублей в ме 
сяц. Срок обучения 6  месяцев. Начало заня
тий е 1 октября 197 6  г. Обращаться в отдел  
кадров райпо.

Реж евской райзаготконторе требую тся для при
емки картоф еля разнорабочие. О бращ аться в раи- 
эаготконтору.

Режевское райпо производит набор на кур
сы механиков холодильных установок. Нача 
ло занятий с 4  октября 197 6  г. Обращаться 
в отдел кадров райпо.

РЕЖ ЕВС К А Я  РАИ ЗА ГОТКО Н ТОРА на перева- 
лочном пункте производит закуп картофеля от 
населения по цене 8  копеек за килограмм.

Конторе общепита требуются бухгалтер- ; 
кассир, кассиры, буфетчицы, повара, пекари, [ 
кухонные рабочие, посудницы, ночные и днев- ; 
ные технички, пельменщицы.

I  - - -    _________ 
КОНТОРЕ ОБЩЕПИТА требуется на левобережной 

части города приемщик посуды на дому.

ОРС РЕЖ ЕВСКОГО Л ЕСП РО М ХО ЗА П РИ ГЛ А
Ш АЕТ Н А РАБОТУ М ЕХ А Н И КА  Г А РА Ж А , 

Ш ОФ ЕРОВ, ЗАВЕДУЮ Щ УЮ  М АГАЗИНОМ  ХО 
ЗЯЙ СТВЕН Н Ы Х ТО ВАРО В Н А  Б А ЗА Р .

ПРОДАЕТСЯ ДОМ  (площ адью  5,5x6 м) и времянка 
(площ адью  3x4 м) по ул. М аш иностроителей, 21. 

Обращ аться после 17 часов.

УТЕРЯНО УДОСТОВЕРЕНИЕ на право бесплатного 
проезда на общественном транспорте на имя К. М. 
Кедровских. Нашедшим сообщить на пос. Быетринский, 
по ул. О. Кошевого, 10, кв. 11.
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